



universidad del sureste.

Catedrático: Lic. Manuela Jiménez Nery

Alumna: Ana mercedes Aguilar García

Materia: estrategias de trabajo social

Carrera: trabajo social y gestión comunitaria

Trabajo: urbanización y sociedad en América latina

Pichucalco Chiapas a 10 de julio de 2020

Urbanización y sociedad en América latina.

Ciudad moderna

es cuando es capaz de superar los tiempos de la esclavitud urbana e incorporarse a la lista de ciudades que están siendo retribuidas por los efectos históricos de la planificación industrial

La ciudad emergió como uno de los símbolos centrales en la definición que de los tiempos modernos se trazó en la primera mitad del siglo XX. En la era de las vanguardias artísticas y de las revoluciones políticas, del desarrollo capitalista y la revolución de las telecomunicaciones, del maquinismo y la industrialización a gran escala, las grandes metrópolis se convirtieron en el escenario privilegiado donde tomaba cuerpo un futuro que parecía acelerar su llegada.

Ciudad contemporánea

gravita sobre dos ideas básicas: la concentración del mercado en torno a la creación de un centro urbano y la reunión de la fuerza de trabajo y los consumidores.

Alrededor del centro urbano y en torno al ferrocarril aparece la industria urbana, que caracteriza a la ciudad del siglo XIX. Pero las necesidades de espacio y los problemas de la contaminación terminan por expulsar esta actividad de las urbes, en favor de la función residencial y terciaria. La industria se instala en el extrarradio, cada vez más lejano del centro, a medida que crece la ciudad.

Ciudad posmoderna

la posmodernidad. Caracterizada por el individualismo, la subjetividad, la visión negativa del futuro o el lenguaje como clave en alcanzar el conocimiento y la verdad, la posmodernidad se ha asentado de tal forma en nuestra sociedad que se ha ramificado hasta difundir sus características por una gran variedad de aspectos en la actualidad.

Los cambios urbanos dados por este cambio de mentalidad son algo lógico y aunque haya quien afirme que el urbanismo se ha resistido a aceptar que se le aplique la categoría de lo posmoderno (Sainz Gutiérrez, 1999), la realidad es que desde los estudiosos de la Geografía Humana admiten que la ideología es una de las variables que definen la configuración física -urbanismo- y social de la ciudad (William Montoya, 2014), y por consiguiente, la ideología posmoderna que domina sobre la sociedad occidental, se materializa en la ciudad de manera rotunda.